

proceso

Standard & Poor's ratifica la calificación de México y mejora la perspectiva a estable: AMLO

Al cambiar la perspectiva de negativa a estable, la calificadora "está reconociendo la estabilidad y la prudencia fiscal y monetaria que ha promovido esta administración".

CIUDAD DE MÉXICO (apro).— El presidente Andrés Manuel López Obrador destacó que la calificadora Standard & Poor's "ha ratificado la calificación crediticia del país y, lo más importante, que ha cambiado la perspectiva de negativa a estable".

Explicó que la calificadora tenía a México con la perspectiva negativa desde hace poco más de un año.

Detalló que Standard & Poor's "está reconociendo la estabilidad y la prudencia fiscal y monetaria que ha promovido esta administración".

En un mensaje en redes sociales, el mandatario federal compartió la nota que le envió el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, vía el subsecretario Gabriel Yorio.

"Esta modificación es importante porque cuando un país tiene una perspectiva negativa, es probable que exista una reducción de la calificación", señaló.

También dijo que esta categoría brinda mayor certidumbre a los inversionistas de que no habrá una baja de la calificación en los siguientes meses, que podría ser por un año, "a menos de que suceda algún evento extraordinario".

Casi todas las calificadoras, dijo, han ratificado y establecido las perspectivas estables de México.